

GRANADA

Los centros universitarios inician la renovación de sus mandatarios

La directora de la Escuela de Trabajo Social dimite y eligen como 'jefe' a Ángel Rodríguez Monge

12.03.08 - A. G. P.

Los profesores que en los pasados meses de diciembre y enero no se hicieron con un cargo en el equipo de gobierno de la Universidad de Granada (UGR) tendrán su oportunidad en los próximos meses. Tocaré el turno de las elecciones a decano y directores de escuela. No en todos los centros, pero sí en la mayoría porque se cumplen los cuatro años que se renovaron estos cargos.

El plazo de muchos de estos cargos termina en abril y mayo, si bien, se está estudiando la nueva normativa para ver qué se hace. En algunas facultades como Ciencias Económicas y Empresariales no habrá cambio porque aún quedan dos años, pero en otras como Filosofía y Letras, Derecho... sí.

En estas elecciones el procedimiento es completamente diferente a las de rector, aunque también hay muchos movimientos e intereses en todos estos procesos. Los eligen las juntas de centro y a veces se llega con un sólo candidato y otras más. Lo que está claro es que esas personas serán las que dirigirán junto al equipo que nombren las riendas de los centros universitarios. Serán al fin y al cabo los que luchen por mejores infraestructuras, participarán de manera más que activa en la elaboración de los planes de estudios adaptados al Espacio Europeo de Educación Superior y tendrán que dar respuesta al día a día académico, entre otras muchas cuestiones.

Trabajo Social

El primero de los centros en dar este paso ha sido la Escuela de Trabajo Social. Hace tan sólo unos días que su junta de centro ha elegido a Ángel Rodríguez Monge como el nuevo director. Sustituye en el cargo a Blanca Amalia Girela Rejón que presentó su dimisión. El actual director también ha estado en el equipo de dirección en los últimos cuatro años, si bien, su trayectoria en la escuela ha sido paralela a la propia vida del centro. Ha estado desde el inicio.

Rodríguez Monge tendrá mucho trabajo. Entre esas tareas figura la celebración del VII Congreso Estatal de Escuelas Universitarias de Trabajo Social. Se celebrará del 9 al 11 de abril y habrá mucha participación.